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L'ambassadeur de la Fédé-
ration de Russie au Gabon
l'a déclaré, au cours d'une
conférence de presse qu’il
a dernièrement animée à
la chancellerie.

RECEVANT la presse à sachancellerie, jeudi  dernier,le plénipotentiaire de la Fé‐dération de Russie auprèsde notre pays, Dimitri Kou‐riakov, a déclaré que lacoopération bilatérale avecle Gabon se porte bien, endépit des problèmes éco‐nomiques existant actuel‐lement dans le monde. Il aprécisé que son pays sou‐tient le Gabon dans sa poli‐tique de diversi"ication deses partenaires écono‐miques. Et chaque année,le nombre de visas délivrés
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par sa représentation necesse d’augmenter, révé‐lant tout  l’intérêt que sus‐cite désormais la Russie àl'égard du Gabon.Sur le plan de l’éducation,son pays s’est résolumentengagé à aider le nôtredans la formation des ca‐dres. A ce jour, le Gaboncompte 700 anciens étu‐diants en Russie et en

Union soviétique, dont 400sont af"iliés à l’Associationdes anciens étudiants desuniversités soviétiques etrusses. En septembre 2014,un accord de partenariat aété signé entre l’Universitéd’Etat d’Astrakhan et l’Uni‐versité Omar Bongo (UOB)de Libreville. L’accord vapermettre l’ouverture trèsprochainement d’une sec‐

tion d’enseignement à dis‐tance de la langue russe.Vingt étudiants ont déjà étéprésélectionnés pour sui‐vre lesdits cours. En mêmetemps, la fondation « Lemonde russe » se proposed’organiser à l’UOB un ca‐binet culturel russe, quiproposera un large éventaild’œuvres d’écrivainsrusses classiques et mo‐

dernes.Avant l’année 2014, leGabon ne béné"iciait que detrès peu de bourses russes.En 2014, celles‐ci ont étéportées à 14, et à 35 en2015. A"in d’étendre aumaximum cette coopéra‐tion, et dans le souci de voirtous les élèves gabonais, ycompris ceux résidant enprovince, en béné"icier,

l’ambassade de Russie aorganisé, pour la premièrefois en 2014‐2015, en col‐laboration avec le minis‐tère de l’Educationnationale, un concoursportant sur la connais‐sance de la Russie (géogra‐phie, histoire, culture, etc.).Ce concours a permis desélectionner les meilleurscandidats en vue de béné‐"icier de bourses de la Fé‐dération de Russie au titrede l’année académique2015/2016.En"in, l’organisation russe« RACUS », dont l’activitéprincipale est de sélection‐ner les étudiants étrangers,y compris ceux des paysd’Afrique, pour suivre desétudes supérieures com‐merciales en Russie, a af‐fecté un représentantpermanent à Libreville.Ainsi, plus de vingt étu‐diants ont fait leurs ins‐criptions par sonintermédiaire.

L'ambassadeur de la Fédération de Russie au Gabon,
Dimitri Kouriakov, durant la conférence de presse...
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... à l’aquelle ont pris part des diplomates
gabonais.
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Pour le secrétaire exécutif
et porte-parole de l'Union
nationale, les représentants
de l'opposition ne peuvent
pas, dans les conditions ac-
tuelles, prendre part à
l'opération de révision des
listes électorales.

AU cours d'un point‐pressequ'il a animé, hier, au siègede l'Union nationale (UN),sis au quartier AncienneSobraga, le secrétaire exé‐cutif et porte‐parole decette formation politique,François Ondo Edou, a, aunom des partis politiquesde l'opposition, '' souhaité
une rencontre de clari!ica-
tion avec le ministre de l'In-
térieur avant d'engager
leurs militants dans une
quelconque opération de
révision des listes électo-
rales''. Cette position communedécoule, selon lui, de laréunion de concertationque les responsables del'opposition avaient tenu,au sortir de leur rencontreavec le ministre de l'Inté‐rieur, le vendredi 2 octobre2015. Et au cours de la‐

L'opposition '' souhaite une rencontre de clarification avec le ministre de l'Intérieur''
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quelle, ''ils s'étaient engagés
sur l'honneur à ne pas com-
muniquer, pour l'instant,
aux responsables du dépar-
tement ministériel de l'ave-
nue de Cointet la liste de
leurs représentants au sein
des commissions d'enrôle-
ment''.A en croire M. Ondo Edou,la décision de l'oppositiongabonaise dans sa diversitéest d'autant justi"iée qu'unecommission paritaire ( Ma‐jorité‐Opposition) ad hocs'était réunie, à Libreville,du 28 janvier au 15 février2013, '' pour arrêter les mo-
dalités de la mise en œuvre

de la biométrie dans le pro-
cessus électoral au Gabon''.A ce sujet, a‐t‐il précisé, dixpoints avaient fait l'objetd'un accord entre les repré‐sentants des deux bordspolitiques, ''pour garantir,
de manière dé!initive, la
transparence électorale que
la classe politique et la com-
munauté internationale
souhaitent de tous leurs
vœux''.  A ce jour, a‐t‐il re‐gretté, '' seul le passeport
biométrique, qui !igure
parmi les documents exigi-
bles lors du vote, a été acté''.Les neuf autres points ( Éla‐boration d'un plan médias

associant l'opérateur tech‐nique Gemalto et les partispolitiques, mise en placed'un comité de suivi des re‐commandations, organisa‐tion des audiences forainesdans les zones rurales pourl’établissement des cartesnationales d'identité, impli‐cation des partis politiquesà toutes les étapes du pro‐cessus d'enrôlement, etc.)n'ont pas encore été maté‐rialisés.Et François Ondo Edou deconclure : '' toute formation
politique de l'opposition, ou
leader se réclamant de ce
bord, qui irait à l'encontre

de cette démarche en en-
voyant les listes de leurs re-
présentants au ministère de
l'Intérieur ou en demandant
aux Gabonais d'aller s'ins-
crire sur les listes électo-
rales, dans les conditions
actuelles, cautionne la
fraude en préparation''.Cette sortie du secrétaireexécutif et porte‐parole del'UN, consécutive à celle duprésident du Parti socialdémocrate (PSD), prési‐dent en exercice de l'Uniondes forces pour l'alternance(UFA), Pierre‐Claver Ma‐ganga Moussavou, jeudidernier, pourrait susciter

quelques interrogationsdans l'esprit de leurs parti‐sans. D'autant que le mairede la commune de Mouilaavait, à cette occasion,énoncé comme préalable àla révision des listes électo‐rales : la tenue d'un dia‐logue inclusif sans tabouqui permettrait d'aborderla question de la transpa‐rence électorale et la vie dela nation. Ce qui, d'une cer‐taine manière, va à l'encon‐tre de la démarche deFrançois Ondo Edou et l'en‐semble de ses camarades.N'empêche que les objectifsvisés sont identiques.

François Ondo Edou, sécrétaire exécutif et porte-pa-
role de l'UN.
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Vue partielle des journalistes présents à ce point-presse.
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